Arrasan los Taladores con

os Bosques de la Zono



Note: Not Commented in Fax

EL OCCIDENTAL

GUADALAJARA, JAL., Martes 14 de Enero de 1992

Condena a la Tala Irracional en la Zona Norte del Estado

La Comisión Estatal de Ecología condena la tala irracional de especies forestales que se reporta en la zona norte del estado y hace un llamado a la autoridad competente para que ponga alto a tamaño atentado. Se dice además dispuesta a llevar a efecto en aquella área una labor de reforestación, si así se lo requieren las dependencias del ramo.

Manifestó el titular de la Comisión.

profesor Juan Gil Preciado, que es la delegación de la Secretaría de Agricultura y Recursos Hidráulicos la instancia responsable de controlar la deforestación que pueda haber en esta entidad federativa.

Dijo que la comisión a su cargo no tiene facultades para intervenir y su labor es estrictamente de orientación, así

(Pasa a la Página 11)

Condena a...

(Viene de la Página 1)

como de promoción del mejoramiento ambiental.

En todo caso, díjo, lo que puede hacer es reprobar esa clase de abusos como los que se reportan en el norte de Jalisco y demandar se les ponga coto. Que eso es lo que está haciendo.

Reiteró que la tala inmoderada debe suspenderse, y establecerse además sistemas de control que eviten perjuicios como esos en lo sucesivo.

Estuvo de acuerdo en que por lo retirado que se encuentra aquella área, debe ser más dificil el control, pero eso no exime de la responsabilidad que existe al respecto en las dependencias competentes.

Dijo que a la fecha ya hay un camino nuevo que conduce sin problemas hacia aquellos lugares, pero repuso que hay comunicación con las poblaciones, aun cuando no con la zona de las montañas, que es donde se están tirando los árboles.

Hizo saber por otro lado que la Comisión de Ecología ha conseguido formar el vivero más importante de esta región, donde tiene un millón de plantas.

A pregunta que le hizo el reportero, expresó que si se podria realizar una labor de reforestación en los municipios de la zona norte, si las dependencias involucradas lo demandan.